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МАЛЮТИН: 

Сложно
передать слёзы!

 эксклюзивном 

Винтервью журналу 
МУЗХИТ невероятно 

талантливый актер и модель 
Габриэль Малютин, как и 
многие тинэйджеры рассказал 
о своих увлечениях, профес-
сиональной стороне актерс-
кой и fashion Профессии, а 
также о желании принять 
участие в юмористических 
кино-проектах.

МУЗХИТ: Габриэль, как так 
получилось, что вас увле-
кала киноиндустрия и 
направление рекламы и 
съемок?

Габриэль: Сфера телеви-
дения и кино очень увлека-
тельна, поэтому попробовать 
себя и поучаствовать в съём-
ках было заманчиво (улы-
бается, - прим.ред.), а потом 
мне интересно и нравится 
видеть себя на экране 
телевизора и это же даёт 
возможность зарабатывать.

МУЗХИТ: Расскажите о 
первых впечатлениях на 
съемках.

Габриэль: Помню..., неиз-
вестность, волнение, а всё 
вместе адреналинчик! Запом-
нилось то, как интересно 
работает съёмочная группа, 
это целый цех!

МУЗХИТ: Вы принимали 
участие в различных 
съемках музыкальных 
клипов. Какой понравился 
больше всего?

Габриэль: В самом первом 
клипе я снялся ещё совсем 
малышом, мне не было и двух 
лет поэтому я не очень его 
помню, только по рассказам 
родителей, т.к. мы снялись там 
все вместе, а вот последний 
понравился и хорошо 
запомнился, в нем я играл роль 
арабского мальчика, который 
прибегает к своему дедушке и 
сообщает о том, что прибли-
жается Караван, и сказать всё 
это нужно было по арабски 
(улыбается, - прим.ред.).

МУЗХИТ: Вы занимаетесь 
плаванием, это единствен-
ный спорт, или есть ещё 
какие-то предпочтения?

Габриэль: Плавание для меня 
с рождения (снова улыбается, - 
прим.ред.), я с шести месяцев 
на море, это моя среда, очень 
люблю плавать-нырять. 

В четыре года меня привезли 
на хоккей. Помню своего 
первого тренера, которого 
звали Ильич, помню эти ранние 
подъёмы в 5 утра, долгие 

переодевания в хоккейную 
амуницию, как только коньки 
касались льда сон, как рукой 
снимало, а дальше бег по льду 
с клюшкой за шайбой в 
команде - полный восторг!

МУЗХИТ: Была бы Вам 
интересна фотосъемка под 
водой?

Габриэль: О! Круто, конечно, с 
удовольствием! У меня есть 
такие съёмки, только малень-
ком возрасте, мама снимала, 
пока камера не сломалась 
(снова очаровательно улыбает-
ся талантливый Габриэль – 
прим.ред.).

МУЗХИТ: У вас также есть 
опыт занятий в театрально-
музыкальных студиях. Что 
самое интересное запом-
нилось на занятиях?

Габриэль: Помню, как читал 
стихи, хором пели песни, само 
ощущение быть на сцене очень 
мне нравится, а ещё процесс 
записи песен в студии в 
больших наушниках.

МУЗХИТ: Как вам опыт 
недели моды? В каких 
показах принимали участие?

Габриэль: Интересный опыт! 
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Ходить по подиуму, дефили-
ровать. Помню, показывал 
комплекты одежды четырёх 
брэндов. Люблю переодеваться 
(улыбается Габриэль, -
прим.ред.). 

МУЗХИТ: Что больше всего 
нравится в самих съемках?

Габриэль: Атмосфера, 
знакомство с чем-то новым, 
общение... Ну и, конечно, 
увидеть результат на экране.

МУЗХИТ: Если бы вам 
предложили роль в кино или 
сериале, какого персонажа 
вам было бы интересно 
играть?

Габриэль: Мне очень 
интересны персонажи, которые 
носят форму с погонами.

МУЗХИТ: Как вы думаете 
какую эмоцию и роль сложнее 
всего передать в кино?

Габриэль: Думаю слёзы...

МУЗХИТ: Если говорить о 
кино и ТВ, в каких проектах 
мечтаете принять участие?

Габриэль: Очень нравятся 
юмористические проекты такие 
как «Ивановы», «Сваты», 

«Кухня», «Родком», или 
детективы типа «Невский».

МУЗХИТ: Было бы интересно 
озвучить роль в мультфиль-
ме?

Габриэль: Скорее да, чем нет 
(улыбается, - прим.ред.).

МУЗХИТ: Было бы интересно 
попробовать себя в озвучи-
вании мультфильма?

Габриэль: Да, конечно, было 
бы интересно! Пока озвучивал 
только свои мультики.

МУЗХИТ: Среди ваших 
увлечений конструктор Лего. 
Удалось посмотреть 
мультфильмы, связанные с 
лего? Какой персонаж на ваш 
взгляд был самым сильным 
по характеру? Какой ваш 
любимый лего-персонаж?

Габриэль: Мне нравится «Лего 
Вторая Мировая». Сражение 
русской армии с немецкой. Там 
солдатики, кони, собачки, у 
каждого солдатика свое 
обмундирование, оружие. У 
немецкой армии своё, у русской 
своё. Очень интересно ещё и 
снимать движение этих фигурок, 
их бои, озвучивать, а потом 
смотреть мульт.

МУЗХИТ: Какие творческие 
планы в ближайшее время?

Габриэль: Появятся 
предложения - появятся и 
планы (улыбается, - прим.ред).

Редакция МУЗХИТ

Фото: by KriStaL
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ЭЛИНА

«Мечтаю 
принять участие

в шоу «Голос.Дети»

ИНТЕРВЬЮ

РОМАНОВА:



ЭЛИНА 
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«Мечтаю 
принять участие

в шоу 
Голос.Дети»
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 эксклюзивном 

Винтервью журналу 
МУЗХИТ талантли-

вая модель, актриса и певи-
ца Элина Романова рассказа-
ла журналистам редакции о 
мечте принять участие в 
шоу «Голос.Дети», о том, 
как правильно позировать и 
о выходе в финал музыкаль-
ной премии «MUSIC STAR 
KIDS».

МУЗХИТ: Ваша профессия 
связана с fashion и кино 
индустрией? Расскажите, 
как именно вы выбрали 
творческое направление?

Элина: Да, я участвую в 
съёмках рекламы и кино. Мне 
было интересно, что 
чувствуют актёры на съёмках, 
как они играют роли, и я 
решила попробовать.

МУЗХИТ: Элина, вы в 5 лет 
принимали участие в пока-
зах детской моды и реклам-
ных фотосессиях. Расска-
жите об этом опыте? Что 
запомнилось больше 
всего?

Элина: Я принимала участие 
в детской неделе моды в 
Новосибирске, было очень 
много детей и зрителей, я 
показывала два нарядных 
платья и пижаму. А после 
показа был фуршет с 
тортиками и разными 

вкусняшками, и очень 
веселая вечеринка. Также я 
много раз принимала участие 
в рекламных фотосессиях, 
позировала в различных 
костюмах, платьях, куртках, 
пальто. 

МУЗХИТ: Что больше всего 
нравится в съемках и в 
направлении моды? 

Элина: В съёмках мне 
больше всего нравится сам 
процесс. В направлениях 
моды мне нравится гламур-
ный стиль с сочетанием 
различных цветов; стиль 
глэм-рок, сочетающий черный 
и какой-нибудь яркий цвет 
(золотой, сребристый, 
красный, белый). Еще мне 
очень нравятся красивые 
элегантные платья в пол 
белого, красного, розового, 
черного, синего и других 
цветов.

МУЗХИТ: Что было бы 
интереснее съемки в 
рекламе или кино?

Элина: Интереснее съёмки в 
кино, в них есть сюжет и игра, 
а также взаимодействие с 
другими актерами.

МУЗХИТ: Назовите если 
можно ТОП 5 ваших 
любимых съемок.

Элина: Это пять съёмок 

в пяти фильмах кино-
компании JuniorFilm 
(Новосибирск).

МУЗХИТ: Принимали вы 
участие в съемках кино, 
клипов, рекламы? 

Элина: Да, в съёмках кино и 
рекламы. Я участвовала в 
съемках рекламы шлема 
виртуальной реальности, 
было очень интересно.

МУЗХИТ: Больше интересно 
работать в живых съемках 
или постановочные более 
интересны (фотосессии, 
видеосъемки)?

Элина: Я работала только в 
постановочных съёмках, не 
знаю, как работают в живых 
съёмках, но думаю это 
достаточно интересно.

МУЗХИТ: В каких проектах 
мечтаете принять участие?

Элина: Мечтаю принять 
участие в шоу «Голос.Дети».

МУЗХИТ: Какой на ваш 
взгляд главных секрет 
хорошей fashion фото-
графии?

Элина: Чтобы была хорошая 
fashion фотография нужно 
красиво позировать, показать 
эмоции, соответствующие 
твоему образу, стилю 
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одежды.

МУЗХИТ: Сложно передать 
эмоции через фотографию?

Элина: Мне не сложно.

МУЗХИТ: Из всех Ваших 
проектов в которых при-
нимали участие, какой 
особенным был (не обяза-
тельно fashion направление)?

Элина: Проект «Лучше всех» с 
Максимом Галкиным.

МУЗХИТ: Какие творческие 
планы в ближайшее время?

Элина: Участие в продолжении 
съёмок фильма «Как Дед Мороз 
попал в лето».

МУЗХИТ: С кем из известных 
актеров было бы интересно 
сделать совместный кино-
проект?

Элина: Со всеми известными 
российскими актерами.

МУЗХИТ: Было бы интересно 
попробовать себя в 
озвучивании мультфильма?

Элина: Да, было бы очень 
интересно.

МУЗХИТ: Роль вашей мечты 
если говорить о киноролях 
или сериалах? Какой персо-
наж вам ближе по характеру?

Элина: Роль Гермионы.

МУЗХИТ: Каким своим 
качеством вы гордитесь?

Элина: У меня красивый голос.

МУЗХИТ: В вашей жизни есть 
место также и вокалу, причем 
в профессиональном направ-
лении. Вы занимаетесь вока-
лом, являетесь лауреатом 
многочисленных вокальных 
конкурсов, четырежды Гран-
призером. Расскажите по-
жалуйста об этом направ-
лении. 

Элина: На днях я заработала 
пятый Гран-при! Занятия 
вокалом занимают много 
свободного времени, но мне 
очень нравится, я заряжаюсь 
энергией на этих занятиях, а на 
сцене я отдаю эту энергию 
зрителю.

МУЗХИТ: Какое вокальное 
направление у вас? Какая 
песня самая любимая?

Элина: Я пою эстрадные песни,

люблю все песни, которые пою, 
не могу выделить одну.

МУЗХИТ: Есть мечта дви-
гаться в музыкальном 
направлении в будущем?

Элина: Да, я мечтаю стать 
известной певицей или поющей 
актрисой.

МУЗХИТ: Вы принимали 
участие в шоу Галкина «Луче 
всех». Какие впечатления? Вы 
там исполняли песню?

Элина: Мне понравился 
Максим, он очень смешной, и 
когда я находилась с ним рядом, 
он оказался намного смешнее, 
чем я его видела с экрана 
телевизора. Мне понравилось 
работать с музыкальными 
редакторами, с костюмерами, 
все были очень интересными 
для меня, вежливыми и быстро 
все придумывали. Я исполняла 
песню «Весь этот джаз» Ларисы 
Долиной.

МУЗХИТ: Ваша мечта принять 
участие в «Битве талантов» и 
шоу «Голос дети». Насколько 
сложно на ваш взгляд пройти 
прослушивание? 

Элина: 50/50, сложно угадать,
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чего хотят редакторы, ведь это шоу и важен не 
только голос, но и типаж участников.

МУЗХИТ: Вы финалист детской музыкальной 
премии «MUSIC STAR KIDS». С какой песней 
вышли в финал? Как вам эта премия? Какие 
впечатления?

Элина: Чтобы выйти в финал я отправляла свое 
видео, на финале я буду петь песню на 
украинском языке «Варто чи нi». На этой премии 
в финал вышли очень сильные участники, 18 
апреля состоится финал премии, и у меня есть 
шанс победить.

МУЗХИТ: Поговорим о кино. Вы учитесь в 
киношколе Кинокомпании JuniorFilm 
(Новосибирск). Какие предметы самые 
интересные?
 
Элина: Самые интересные предметы - это 
актерское мастерство и репетиции перед 
съёмками.

МУЗХИТ: У вас есть еще спортивный разряд 
по плаванию. Как вы все успеваете?

Элина: Я четыре года занималась плаванием, 
получила первый юношеский разряд, и больше 
не занимаюсь, потому что, чтобы заниматься 
дальше нужно уже больше времени уделять 
спорту. И нужно накачать мышцы рук и ног, чего 
я не хочу делать, я хочу быть более 
женственной. Сейчас я занимаюсь Хип хопом, 
это моё любимое танцевальное направление 
наряду с контемпом.

Редакция МУЗХИТ
Фото: Личный архив
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Мей 
Маск: 

«Илон Маск
по-прежнему

мой сын!»



ама Илона Маска, 

Мсупермодель Мэй 
Маск дала интер-

вью журналу ОK! Долгие 
годы она была практикую-
щим нутрициологом с 
двумя учеными степенями. 
В интервью 72-летняя 
супермодель поделилась 
секретами здорового 
питании и дала несколько 
советов о том, как воспи-
тать детей успешными 
людьми.

О ТОМ, КАК СТАЛА 
СУПЕРМОДЕЛЬЮ

- Вы знаете, на протяжении 
45 лет я вела частную 
практику — консультировала 
по вопросам питания. Врачи 
отправляли своих пациентов 
ко мне, особенно тех, у кого 
был высокий холестерин, 
предиабет или хронические 
болезни пищеварительной 
системы. Я также читала 
лекции о питании и диетах, 
основанных на научном 
подходе, по всему миру. И я 
часто делилась рекоменда-
циями о том, как открыть 
свою велнес-компанию, 
потому что я сама всегда 
работала только на себя. А 
потом, около пяти лет тому 

назад, я стала супермо-
делью, и это, конечно, неве-
роятно. (Смеется.) Мне 
было 67 лет, когда я впер-
вые прошлась по подиуму 
на неделе моды в Нью-
Йорке, и сейчас у меня уже 
неплохо получается. В 2020 
году вышла моя книга 
«Женщина, у которой есть 
план». Я очень счастлива и 
с оптимизмом смотрю в 
будущее.

О СВОЕМ ПИТАНИИ

- Я от рождения не самый 
худощавый человек, 
поэтому мне приходится 
ежедневно планировать 
приемы пищи по часам, 
чтобы не поправиться.

О ПРЕИМУЩЕСТВАХ 
ПРАВИЛЬНОГО ПИТАНИЯ 
ПЕРЕД МЕДИКАМЕНТАМИ

- Правильное питание 
лучше любых лекарств. Но, 
к сожалению, правильное 
питание не покрывается 
медицинской страховкой, в 
то время как лекарства — 
неотъемлемая часть любого 
страхового плана. Именно 
поэтому врачи, как правило, 
очень неохотно направляют 

пациентов к нутрициологам. 
К счастью, мне повезло 
иметь дело с врачами, 
которых по-настоящему 
беспокоило здоровье их 
пациентов и которые 
понимали, что в случае 
повышенного холестерина 
или предиабета смена 
диеты будет эффективнее, 
чем лекарства и их 
побочные эффекты.

О СВОЕЙ КАРЬЕРЕ

- Я всегда была одержима 
своим образованием, 
именно поэтому я получила 
степень бакалавра в 
Преторийском университете 
в ЮАР, а для этого мне 
нужно было выучить язык 
африкаанс. Степень 
магистра получала уже в 
Университете Оранжевой 
провинции (ЮАР), после 
этого я стала очень бегло 
говорить на африкаанс. 
Работа моделью для меня 
всегда была чем-то опцио-
нальным, я даже никому 
никогда не рассказывала об 
этом. Иногда однокурсники 
могли принести журнал и 
увидеть мою фотографию в 
нем, всегда очень удивля-
лись этому. Моим приори-

Мей Маск: 
«Илон Маск

по-прежнему
мой сын!»
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тетом всегда была моя ком-
пания в области полезного 
питания и велнеса. После 
переезда в Канаду я продол-
жила иногда сниматься для 
журналов и по-прежнему 
никому не рассказывала о 
модельной работе, я даже и 
не планировала продолжать 
работать моделью после 40. 
Когда мне было 47, я 
переехала в США, где ко 
мне иногда подходили люди 
и говорили, что я очень кра-
сива. Меня это очень удив-
ляло, потому что в ЮАР лю-
ди не говорят друг другу по-
добное. Когда моя дочь Тос-
ка приехала ко мне в гости и 
стала свидетельницей одно-
го из таких разговоров, она 
тоже удивилась, что красота 
имеет такое значение в 
Америке. Что забавно, если 
в Америке ты отвечаешь 
что-то вроде «ой, что вы, я 
совсем не так красива», это 
воспринимается как самоу-
ничижение или сарказм. 
Мне пришлось с годами нау-
читься просто благодарить 
за комплимент.

О КАРЬЕРЕ СВОЕЙ 
ДОЧЕРИ

- Моя дочь Тоска несколько 
лет назад основала кино-
компанию Passionflix, кото-
рая снимает только роман-
тические фильмы по моти-
вам любовных бестселле-
ров. Сейчас она в Италии, 
где они снимают продол-
жение фильма «Инферно 
Габриэля». Она очень заня-
та, но перед своим отъездом 
приготовила большой ужин 
для меня, своих детей и 
Илона с детьми. С сыном 
Кимбалом я вижусь доста-
точно часто, когда он приез-
жает в Лос-Анджелес или я 
приезжаю к ним в Боулдер 

 (штат Колорадо). У него 
своя сеть ресторанов и 
компания The Kitchen 
Community, которая 
разбивает сады в школах. 
Это Рождество я, к счастью, 
смогла отметить со всеми 
своими тремя детьми и 
двенадцатью внуками.

О ПЕРЕЕЗДЕ ИЗ ЛОС-
АНДЖЕЛЕСА В НЬЮ-ЙОРК

- Я прожила в Нью-Йорке 13 
лет, и затем я приехала сю-
да, чтобы помочь Тоске с ее 
близнецами. Она забереме-
нела с помощью ЭКО, и ря-
дом с ней не было мужчины, 
который мог бы помочь ей. 
Не то чтобы я думала, что 
мужчины — великие помощ-
ники (смеется), мне по край-
ней мере не удалось такого 
найти. Когда я была заму-
жем, муж мог попросить 
приготовить ему ужин, нес-
мотря на то что я буквально 
утром того же дня родила 
ребенка. (Смеется.) В об-
щем, я приехала в Лос-
Анджелес, чтобы помочь 
Тоске с малышами, и в ка-
кой-то момент она попро-
сила меня не уезжать. Я 
продала свою квартиру в 
Нью-Йорке и купила дом в 
ЛА неподалеку от дома 
дочери, где прожила послед-
ние восемь лет. А сейчас 
она перевезла свою компа-
нию в Атланту, так как там 
кинокомпании получают 
лучшие по сравнению с 
Калифорнией налоговые 
вычеты. К тому же ее сот-
рудники могут позволить 
себе купить там недвижи-
мость, в то время как в Ка-
лифорнии мало кто может 
приобрести квартиру или 
дом, это слишком дорого. А 
после этого Илон переехал 
в Техас, а Кимбал — в 

Колорадо, и что мне здесь 
теперь делать? Я 
возвращаюсь в Нью-Йорк, 
где меня ждет работа, к тому 
же это ближе к Европе, что 
тоже чудесно.

О КАРЬЕРЕ ИЛОНА МАСКА

- Он по-прежнему мой сын. 
Когда мы собираемся все 
вместе, то обмениваемся 
новостями. Тоска 
рассказывает о своих 
фильмах, Кимбал — о своих 
ресторанах и садах, Илон — 
о своих планах, мы смеемся 
и получаем удовольствие. 
Конечно, он стал тем, кем он 
стал, постепенно, в разные 
годы своей жизни он 
создавал разные компании, 
и каждая из них непременно 
опережала свое время. Он 
очень много работает — и 
умеет развлекаться, мы 
много смеемся и шутим, 
когда удается побыть 
вместе. Я очень счастлива, 
что Илон достиг такого 
успеха, но в то же время мы 
все рады тому, что мы не на 
его месте. (Улыбается.) Он 
испытывает невероятное 
давление, и мы стараемся 
его поддерживать.

Источник: OK!
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на Неделе Моды
в Париже

 эксклюзивном 

Винтервью журналу 
МУЗХИТ очаровате-

льная модель и актриса 
Ульяна Чернова рассказала 
о планах поехать на Неде-
лю моды в Париже, сотруд-
ничестве с Wildberries и 
любимых дизайнерах.

МУЗХИТ: Как вы пришли к 
творческой профессии? 
Почему выбрали именно 
ее?  

Ульяна: Мне всегда нра-
вилось примерять и де-
монстрировать разные 
образы, и я, как любая 
девочка люблю макияж, 
прически. Если обратить 
внимание, то можно заме-
тить, что часто именно 
прическа и макияж пере-
дают весь образ и характер. 
Кроме того, разные проекты 
и съемки, это всегда новые 
знакомства, интересное 
общение и невероятные 
эмоции. 

МУЗХИТ: Ульяна расска-
жите, что вам больше 
всего нравится в съемках?

Ульяна: Во время съемок 
интересно побыть другим 

человеком, примерить но-
вый образ, как будто я про-
живаю отдельную историю 
персонажа. На съемках я 
заряжаюсь энергией, кото-
рой мне хочется делиться со 
всеми.

МУЗХИТ: Вам больше 
интересно фотографиро-
ваться или больше 
актерское направление? 

Ульяна: Оба направления 
мне по душе. Если, напри-
мер, образ какой-нибудь 
принцессы, то конечно инте-
реснее его передать через 
фотографию. Но если это 
персонаж, где нужно пере-
дать много разных чувств, то 
здесь больше подойдет 
актерское направление.

МУЗХИТ: Вы выпускница 
модельной школы «Авро-
ра» и «Дольче-Вита». 
Какие самые интересные 
предметы были для вас? 

Ульяна: Самые интересные 
предметы, которые я 
изучала - это актерское 
мастерство и подиумный 
шаг. Именно эти предметы я 
готова изучать снова и 
снова.
 

МУЗХИТ: Вы планируете 
принять участие в Неделе 
моды в Париже. Это мечта 
многих моделей. Расска-
жите с каким брендом 
планируете сотрудничать 
и какие у вас ожидания от 
участия? 

Ульяна: На Неделе моды в 
Париже наша школа «Доль-
че Вита» готовит собствен-
ную коллекцию, которую мы 
ученики, с радостью 
представим в таком городе 
как Париж. Это большая 
мечта многих моделей.

МУЗХИТ: Ваш любимый 
дизайнер?

Ульяна: Джанни Версаче, 
Валентино. Мне нравится 
одежда, которую делают эти 
бренды. Я бы даже сказала, 
что это не просто одежда - 
это произведение 
искусства...

МУЗХИТ: Какой стиль 
одежды близок лично 
вам? 

Ульяна: Люблю все стили, 
но предпочтение отдаю 
спортивному.
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МУЗХИТ: Какие были впе-
чатления на съемках для 
Wildberries? 

Ульяна: Съемки были перед 
Новым Годом, на моделях 
были потрясающе красивые 
платья. На съемочной 
площадке было ощущение 
праздника и это незабывае-
мые воспоминания.

МУЗХИТ: Расскажите, чем 
вы увлекаетесь? 

Ульяна: Люблю кататься на 
роликах и коньках. Изучаю 
иностранные языки: англий-
ский и немецкий. Люблю 
рисовать. Когда посещала 
студию рисования, в честь 
юбилея студии была органи-
зована выставка в Краевед-
ческом музее, на ней были 
представлены и мои работы, 
это очень приятно.

МУЗХИТ: Больше любите 
работать в живых съемках 
или постановочные более 
интересны?

Ульяна: Мне нравятся 
съемки любого рода. Это 
мое самое большое увле-
чение, в любой обстановке 
на съемочной площадке 

чувствую себя одинаково 
комфортно. Не зря говорят, 
что профессионал своего 
дела прекрасен во всех 
отношениях и в любых 
начинаниях, я стремлюсь к 
этому…

МУЗХИТ: Какие форматы 
съёмок на ваш профес-
сиональный взгляд 
сейчас наиболее 
востребованы?

Ульяна: Я думаю, что рек-
ламные съемки! Мы живем в 
такое время, когда рекламу 
можно встретить на каждом 
шагу, она разнообразна и 
креативна, но из-за большой 
конкуренции авторам пос-
тоянно приходится черпать 
новые идеи для съемок, 
придумывать различные 
образы и ситуации, привле-
кать много новых персона-
жей. Я считаю, что реклама 
— это отдельный вид искус-
ства.

МУЗХИТ: Эмоция, которую 
Вам сложно сыграть? 

Ульяна: Я только в начале 
своего творческого пути, 
поэтому буду еще трениро-

ваться над теми эмоциями, 
которые пока даются 
нелегко.

МУЗХИТ: ТОП 5 ваших 
проектов, в которых вам 
хотелось бы принять 
участие?

Ульяна: Сняться в интерес-
ном рекламном проекте, оз-
вучить мультфильм, сняться 
в кино.

МУЗХИТ: Режиссер, с кото-
рым было бы интересно 
поработать?

Ульяна: Каждый режиссер 
уникален и прекрасен. Мне 
было бы интересно порабо-
тать со многими, потому что 
у каждого режиссера можно 
получить неповторимый 
опыт.

МУЗХИТ: Лучший фильм 
который вам запомнился 
за последние 3 года?

Ульяна: «Полночное солн-
це» советую всем посмот-
реть, хоть фильм и не закан-
чивается благополучно, но 
эмоции вызывает сильней-
шие. Раскрывать сюжет
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фильма не буду, советую 
посмотреть. 

МУЗХИТ: Вы играете в 
театральных постанов-
ках? Если нет, то было бы 
интересно? Какая теат-
ральная постановка могла 
бы вас по-настоящему 
увлечь?

Ульяна: На данном этапе у 
меня нет опыта в театраль-
ных постановках, но я весь-
ма творческий человек и 
открыта к новым проектам.

МУЗХИТ: Какие творческие 
планы в ближайшее вре-
мя?

Ульяна: Хочу покорить весь 
мир. Если серьезно, я буду 
продолжать развиваться в 
модельной индустрии, со-
вершенствовать свои навы-
ки и стремится к своей меч-
те.

МУЗХИТ: С кем из извест-
ных актеров было бы ин-
тересно сделать совмест-
ный кинопроект? 

Ульяна: Мэделин Перш 
которая играла роль Шерил 
Блоссом в телесериале 

«Ривердэйл».

МУЗХИТ: Артист на все 
времена? 

Ульяна: Кристен Джеймс 
Стюарт.

МУЗХИТ: Вам ближе театр 
или кино?

Ульяна: Театр, как мне ка-
жется, вызывает гораздо 
больше эмоций и впечат-
лений, заставляет забывать 
о каких-либо событиях. 
Театр – это другая жизнь, 
его можно сравнить с другим 
миром.

МУЗХИТ: Как на ваш 
взгляд преодолевать 
творческий кризис?

Ульяна: Везде, не только в 
творчестве, бывают взлеты 
и падения. Самое главное 
не падать духом, а продол-
жать искать себя и свой 
путь.

МУЗХИТ: На ваш взгляд, 
чего сегодня не хватает в 
киноиндустрии?

Ульяна: На мой взгляд не 
хватает актеров, именно 
новых лиц. Во многих 
фильмах мы видим одних и 
тех же актеров, а хочется 
большего разнообразия.

МУЗХИТ: Было бы инте-
ресно попробовать себя в 
озвучивании кинофильма 
или мультфильма?

Ульяна: Да, очень интерес-
но было бы попробовать 
себя этом направлении. 

МУЗХИТ: Роль вашей 
мечты?

Ульяна: С одной стороны, я 
хотела бы сыграть роль 

влюбленной девушки, где 
она встречает своего 
принца, а с другой стороны 
я бы хотела сыграть роль 
отважной девушки в 
фантастическом фильме, 
где она спасает весь мир.

МУЗХИТ: Какой самый 
лучший совет вы полу-
чали? 

Ульяна: Все советы, 
которые дают родители 
самые лучшие.

МУЗХИТ: Самый серьез-
ный вызов, который вы 
себе бросали?

Ульяна: Самый серьезный 
вызов, наверное, еще 
впереди, но каждый день 
приходится принимать 
решения – мини вызовы.

МУЗХИТ: Каким своим 
качеством вы гордитесь?

Ульяна: Целеустремлен-
ностью! Я привыкла доби-
ваться желаемого резуль-
тата, и никогда не закан-
чиваю дело на полпути.

МУЗХИТ: Какая у вас 
самая большая мечта?

Ульяна: Самая большая 
мечта – это конечно же 
стать лицом модного дома, 
но также мечтаю много 
путешествовать.

Редакция 
МУЗХИТ

Фото: Личный архив
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Любовь
Аксенова: 
«Хочется быть 
такого рода 
актрисой, 
которая умеет 
делать все»

 ТОМ, ЧТО ПРИВ-

ОЛЕКЛО ПРИ СЪЕМ-
КАХ В «МАЙОРЕ 

ГРОМЕ»

- Меня изначально привлек-
ло, что это наша история. 
Про наших людей. При этом 
же мне нравится, кстати, что 
Гром путешествует. Там есть 
части, когда он уезжает, к 
примеру, в Ирландию и как 
он там пытается разобрать-
ся с bad guys. В этом есть 
какой то такой русский… 
(Задумывается.) Дух, да. 
Вообще думаю, что здорово 
развивать культуру, прису-
щую месту, где ты находи-
шься, учитывая то время, в 
котором ты живешь, общее 
положение вещей и состоя-
ние мира. Так и работает 
«Майор Гром», на мой 
взгляд.

О ВИДЕОИГРАХ

- Одно время, когда я учи-
лась в институте, меня пря-
мо поработила PlayStation. У 
меня даже была попытка 
коллекционировать пристав-
ки. Есть первый Game Boy, 
есть Game Boy Micro. PSP 
была, но я ее продала, пото-
му что я захотела купить 
Nintendo Switch. (Смеется.) 

Я много играла, потом нача-
ла сниматься, был большой 
перерыв. Ведь если хочется 
поиграть и пройти что либо, 
то надо потратить много 
времени на прохождение. 
Мы с Пашей, моим мужем и 
лучшим другом, можем 
посвятить этому делу свои 
выходные или карантин. 
Последнее, что мы проходи-
ли, это был The Last of Us 2. 
Вторую часть я в большей 
степени просмотрела. И 
несмотря на то, что первая 
часть меня впечатлила си-
льнее, это достойное про-
должение. Дело не только в 
графике и геймплее, а еще в 
том, как кропотливо прора-
ботаны герои.

ОБ ОТКРЫТИЯХ В МИРЕ 
NETFLIX

- Если говорить о моих 
открытиях, то это сериал 
«Сообщество», я давно про 
него слышала, но только 
недавно впервые начала 
смотреть и теперь просто в 
восторге. Из нового, навер-
ное, «Ход королевы». Еще 
мне нравится, что там есть 
документальные сериалы. 
Их смотрю даже больше, 
чем обычные. Из недавнего 
произвел впечатление 

фильм«Социальная дилем-
ма». Здорово, что Netflix 
уделяет внимание тем воп-
росам, которые не так оче-
видны. Социальные сети, 
реклама.

О ФИЛЬМАХ, РОЛЯМИ В 
КОТОРЫХ ГОРДИТСЯ

- Из последнего — «Глуб-
же!». Я довольна и филь-
мом, и своим персонажем, и 
тем, что мы с Михаилом 
[Сегалом] спустя семь лет 
вновь поработали вместе, 
для меня это настоящий 
подарок. Я рада, что позна-
комилась с Олегом Гаасом и 
что наконец удалось пора-
ботать с Сашей Палем, с 
которым мы знакомы с 
института. Если смотреть на 
карьеру в целом, то есть ряд 
фильмов, которыми я очень 
довольна. Их правда много: 
«Шиповник», «Рассказы», 
«Родина».

«Бывшие», потом был такой 
многосерийный фильм для 
Первого канала «Обнимая 
небо». Возможно, он не 
трендовый, но у него много 
поклонников. Ко мне до сих 
пор подходят и говорят, что 
«Обнимая небо» — это 
круто. «Гуляй, Вася!», безус-
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ловно. Мне очень нравится 
фильм «Салют-7», несмотря 
на то что там небольшая 
роль, зато сам проект мне 
кажется доброжелательным 
и светлым. Недавно вышел 
«Мятеж», и зрители его тоже 
хорошо приняли.

О ПРИЧИНЕ КОММЕРЧЕС-
КОГО НЕУСПЕХА «ГУЛЯЙ, 
ВАСЯ! СВИДАНИЕ НА БАЛИ»

- Не знаю, честно. Мне нра-
вится, что Рома (режиссер 
фильма Роман Каримов. — 
Прим. ред.) отошел от ка-
мерности первого фильма и 
сделал второй более 
масштабным. Сиквел сделан 
трогательно, с долей роман-
тики. Там крутой Боря Дер-
гачев, да и вообще достойно 
получились все линии. Чего 
только стоит сумасшедшая 
экшен-история с Ромой 
Курцыным. Много людей 
звонили и говорили: «Какое 
классное кино получилось». 
Здорово, что оно не пошлое. 
Вообще, люди уже радуются 
тому, что не пошло. Но поче-
му положительный отклик не 
вылился в посещаемость — 
не понимаю.

О СЪЕМКАХ В «ДЖЕКЕ 
РАЙАНЕ»

- «Джек Райан» — необыч-
ный эксперимент с моей сто-
роны. Очень любопытно бы-
ло поработать с этим режис-
сером. И вообще посмотре-
ть, как там устроен съемоч-
ный процесс. Мало чем 
отличается. Но мне показа-
лось, что там будто бы ме-
ньше работают с актером. 
Хотя у меня было два съе-
мочных дня и роль была не-
большая. Такое чувство бы-
ло, что подготовка была где 
то, а теперь просто встрети-
лись и снимаем. А я, конеч-
но, привыкла к российскому 
производству, когда мы все 
встретились до съемок, ду-
шевно поговорили, выска-
зали чувства. (Смеется.) 
Мне кажется, это необхо-
димо русскому человеку. 
Открыться, выпить чайку и 
потом уже приступить.

О ТВОРЧЕСКОМ КРЕДО

- Всегда смотрю на то, что-
бы и персонажи и жанры 
различались. Я всегда к это-
му стремилась и лично для 
себя хочется быть такого 
рода актрисой, которая уме-
ет делать все. Я стремлюсь 
рисковать, делать что то 
новое, бросать себе вызовы. 
Я смотрю на актерство как 

на инструмент, который 
следует развивать.

ОБ АВТОРИТЕТАХ

- Это мой супруг Паша. Он 
мой главный критик, и мне 
порой с трудом получается 
воспринимать критику с его 
стороны, но однажды я поп-
росила говорить мне макси-
мально честно, для меня это 
важно. Еще мой друг педа-
гог-коуч Влад Моташнев, мы 
давно дружим и работаем 
вместе. Иногда мы смотрим 
мои работы, Влад останав-
ливает фильм и говорит: 
«Смотри, здесь можно было 
сделать по-другому… А вот 
это получилось точно».

Конструктивная обратная 
связь очень важна, конечно. 

О ЛЮБИМОЙ АКТРИСЕ

- Я, наверное, в этом плане 
буду достаточно попсовой, 
но Мэрил Стрип. Она мне 
очень нравится. 

Денис Виленкин
«Афиша Daily» 
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лизавета с 3-х лет 

Еведет очень активный 
образ жизни. Больше 

всего она любит музыку и 
большой теннис, а также 
занимается фигурным 
катанием и изучает 
иностранные языки. 

Лиза изучает два языка: 
Испанский и Английский в 
своей любимой школе 
«Город Солнца», куда ходит 
с огромным удовольствием.

Как любая девочка она 
обожает красивые наряды и 
образы, занимается моде-
лингом. У Елизаветы есть 
опыт работы на подиумах 
Москвы в Гостином дворе и 
Ювелирном доме «Эстет». 

Для осуществления своей 
мечты она много раз рабо-
тала с известными дизай-
нерами – модельерами: 
Надеждой Шибиной и Ири-
ной Шарлау, которые соз-
дают волшебные и неповто-
римые образы. Парящие и 
легкие наряды, чарующая 
постановка показов и помо-
гает с этими образами 
попасть в красивую сказку.

В 2017 году Лиза поступила

в театр-студию «Непоседы». 
Выступала на главных пло-
щадках страны, такие как 
Лужники, ГЦКЗ России и 
Планета КВН с популярными 
исполнителями. С этого 
2019 года, Елизавета реши-
ла связать свою жизнь с му-
зыкой профессионально и 
поступила в ГБУДО г. Моск-
вы «Детскую школу искусств 
имени А.С.Даргомыжского» 
на хоровое отделение. В 
дальнейшим планирует пе-
рейти на отделение Акаде-
мического вокала. Несмотря 
на то, что сейчас время на 
театр-студию Непоседы нет 
– Елизавета продолжает 
свою эстрадную работу и 
выезжает с благотворитель-
ными концертами с певицей 
Леорой. 

Вся жизнь Елизаветы напол-
нена энергией, движением и 
саморазвитием. Занятия 
спортом, а именно большим 
теннисом и фигурным ката-
нием позволяет рассла-
биться и сбросить усталость 
от учебы в общеобразова-
тельной и музыкальной 
школах. 

Порой, конечно, бывает не 
легко, хочется поиграть в 

любимые игрушки, в кукол 
Барби и пособирать конст-
руктор Lego, посмотреть 
мультики и полепить – 
просто побыть маленьким 
ребенком. Но в тоже время 
она ни за что не откажется 
ни от одного своего люби-
мого занятия. Отдохнув 
немного, сделав небольшую 
передышку она снова 
мчится на учебу и 
тренировки.

Черты характера:
Нежная, целеустремленная 
и волевая. Сильная и 
смелая аристократическая 
личность.

Мечта:
Мечтает стать 
архитектором.

Любимое выражение: 
Не останавливайся же на 
пути к своей цели. Но всегда 
оставайся личностью и 
настоящим счастливым 
человеком. 

Редакция МУЗХИТ

Instagram Елизаветы
@malinova_elizaveta13 

@ekaterina_malinova_architector – 
страница Екатерины (мама)

фото: Личный архив
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МУЗЫКА

ГРУППА 
«ЗВЕРИ»
ВЫСТУПИТ
НА «ФОРМУЛЕ 1»



ВЫСТУПЯТ
НА «ФОРМУЛЕ 1»

ромоутер Гран-при 

ПРоссии Формулы-1 
компания 

«РОСГОНКИ» объявила 
название первого 
участника музыкальной 
программы этапа. Перед 
посетителями Гран-при 
выступит популярная рок-
группа «Звери».

Музыкальная группа 
выступит на центральной 
площади Олимпийского 
парка 24 сентября 2021 
года. Посещение концерта 
входит в стоимость 
билетов на Гран-при 
России Формулы 1.

Группа «Звери», лауреат 
премии MTV Russia и 
премии «Дебют», 
девятикратный 
победитель в номинации 
«Лучшая рок-группа» на 
премии Муз-ТВ. Именно 
«Звери» откроют 
музыкальную программу 
гоночного уик-энда.

Гран-при России – 2021 
состоится с 23 по 26 
сентября. Вместе с 
Формулой-1 пройдут гонки 
поддержки Формулы-2. 
Причем, в новом сезоне 
Формула-2 будет 
проводить по три гонки за 

один этап.

Билеты на Гран-при 
России можно приобрести 
на f1.sochiautodrom.ru. 
С 1 мая стоимость 
билетов вырастет.

Редакция 
МУЗХИТ
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Коллекция
SL1P

ВЕСНА-ЛЕТО 2021 
/ RESORT / 

НЕДЕЛЯ МОДЫ: ПАРИЖ



























Коллекция
Dior Men

ВЕСНА-ЛЕТО 2021 
/ RESORT / 

НЕДЕЛЯ МОДЫ: НЬЮ-ЙОРК
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